

1年学年通信



第2号

2014年4月11日(金) 尾張旭市立東中学校
この通信は、1年生のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。東中学校ウェブサイトもご覧ください。
<http://www.owariasahi.jp/higashi-1/>

1年生職員 自己紹介

福の田んぼで米を造る。2度目の東中学校も5年目の春を迎えます。今年度は学年全体のまとめ役として頑張っていきたいと思えます。いよいよ中学校生活がスタート

給食大好き歌大好き、そうじも大好き彦田です。教科として初めての「英語」を担当することに責任の重さとやりがいを感じています。志をもって人生を歩んでいける人になってほしい。中学校でか

A組担任、社会科担当の加藤です。変化の激しい現在社会を、自分の考えをしっかりとって生きていける生徒を育てるために全力で頑張ります。校内では図書室の担当をしています。たくさんの

1E担任・社会科担当としてお世話になります。中学3年間の始まりの1年目を共に過ごすことになりました。子どもたちの成長していく場面に関わっていけることをうれしく思います。これからよろしくをお願いします。

昨年度は、3年生の担任でした。3年生では進路のことがあり、みなさんも2年経って3年生になったときに、ためになることを教えていきたいと考えて

1年F組担任の諏訪早織です。担当教科は家庭科で全クラス担当します。今まで3年間H組だったので、とても新鮮な感じがしています。好きなことは食べることと読書です。いろいろな子のオススメのお店を教えてもらって食べ歩きをしています。是非おいしいお店を教えてください

はじめまして。今年度旭丘小学校からかわってきました、平手祐子(ひらてゆうこ)です。担当教科は理科です。中学校の3年間を有意義に過ごし、3年後にはそれぞれの道を歩んでいけるよう、子どもたちとともに学び、楽しみ、考えて



みなさんが安心して東中で過ごせるよう、一生懸命お手伝いします。いつでも気軽に声を掛けてください。授業では、いろいろな活動を通して英語を身につけていって欲しいと願っています。どうぞ

担当教科は保健体育、部活は野球部の吉田明弘です。東中の勤務も5年目になりました。知ってますスナフキン?...自由と孤独とを愛する旅人でムーミン一家とは仲がいいが、ムーミン屋敷に泊まることは決してせず川のほとりにテントを張って暮らしているんです。冬が来る前に南の国へ一人旅立ち、春にまた戻ってくる。好きなキャラクターです。そんな

今回で1年生を担当するのは3回目ですが、また新たな始まりを迎えられると思うとワクワクしてきます。東中は今年で6年目ですが、「東中一デカイ先生」ということで、身長はざっと190cm。好きな食べ物は給食。嫌いな食べ物は特にありません。自転車(ロードレーサー)とマラソンにハマっています。音楽も大好きで、部活動は吹奏楽部顧問。

学年担当としてみなさんと一緒に過ごすことになりました、樋口徹です。私も今年、東中学校へ来たばかりです。よろしくをお願いします。教科は理科を担当します。中学校での新しい1年を、楽しく、

入学おめでとうございます。特別支援学級の1年生を担当します駒瀬仁美です。授業では、なかなか会うことは無いかと思いますが、行事や集会で顔を見かけたら、笑顔で挨拶してくれると嬉しいです。

美術を担当します、山田あいです。中学校生活が始まりましたね。新しい環境に、とまどったりすることもあるかもしれませんが、少しずつ慣れていけば大丈夫です。皆さんと授業で会えるのを今からとても楽しみにしています。一緒

1年間よろしくお願ひしま

